
 
 
INFORME A LA PRIMERA PLENARIA DEL AÑO 2009 
 

1. TRABAJO DE SECRETARIA 
En el transcurso de este año se han realizado 3 reuniones del ejecutivo, una de ellas en 
modalidad virtual.  
Se ha mantenido contacto con los presidentes de provincias, los cuales están llevando a 
cabo el proceso de aprobación y reestructuración de los capítulos provinciales. El único 
terminado es Granma. En proceso están: Pinar del Río, Sancti Spiritus y Villa Clara. 
El vicetesorero de la SCCM está realizando un trabajo de actualización de las listas de La 
Habana, de acuerdo con el documento oficial de pago del Consejo. Cuando termine, las 
secretarias realizarán el completamiento de la base de datos de la SCCM. 
Después que se actualicen las listas debe comenzar el proceso de categorización de los 
miembros de la SCCM. 
Se confeccionaron cartas de pertenencia a varias asociadas que las solicitaron para sus 
expedientes. 
 
2. DIVULGACIÓN DE LAS ACTIVIDADES 
Lista MORFOLOGOS: La lista sigue siendo la forma principal de comunicación entre 
nosotros. Las personas que no estén recibiendo la lista, deben proporcionar su buzón 
para incluirles.   
Página web: La página web de Histología ha continuado divulgando todos los  asuntos de 
la SCCM que van más allá de los avisos.  
 
3. SOBRE LA REACTIVACIÓN DE LA SME 
A través de la lista MORFOLOGOS se inició la convocatoria para la revitalización de la 
SME. Las secretarias realizaron todo el trabajo de convocatoria a inscripciones y citación 
para la votación presencial el día 7 de marzo.  
Asistieron a votar 22 personas, de 32 que se inscribieron en la SME. 
Resultaron electos: 

o Presidenta: Odelsa Ancheta 
o Vicepresidente: Carlos Lariot 
o Secretaria: Sandra Rodríguez 
o Vocales. Viviana Falcón y Ana Sanz 

En lo adelante, la directiva de la SME se encargará de citar a sus miembros, 
independientemente de las reuniones generales de la SCCM. 
 
 
4. PLAN DE TRABAJO PARA EL 2009 

1.  Realizar al menos 3 actividades plenarias de la sociedad. 
2.  Creación, elecciones y puesta en funcionamiento de la SME 
3.  Realizar el proceso de titulación de los miembros de la SCCM.  
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4.  Reconocimientos: a los miembros fundadores y miembros 

destacados de la SCCM, vivos y fallecidos.  
5.  Se ha planificado la participación de algún o algunos miembros de la 

sociedad en el X CIASEM, que tendrá lugar en Argentina en octubre 
del 2009. 

Este plan de trabajo de nuestra sociedad se entregó en el Consejo de Sociedades 
Científicas.  
 
5. PROXIMAS PLENARIAS 
Se ha pensado que la próxima plenaria se puede hacer a principios de  julio, en Girón. 
Más adelante se precisará la fecha. 
Como se ve en el Plan de Trabajo del 2009, no se planificó congreso internacional. Este 
tema se analizó en las reuniones del ejecutivo y se piensa que ni siquiera para el 2010 
tendremos condiciones.  
En el ejecutivo estimamos que debemos hacer una buena Jornada Anual, para la cual se 
propuso como sede la ELAM. Nos interesa planificarla con tiempo para facilitar la 
participación de representaciones de provincias. Hemos pensado en realizarla el 14 de 
noviembre (sábado laborable). Más adelante se designará el comité organizador. 
 
6. OTROS ASUNTOS 

• Belén informa que participó en la reunión de Balance Anual de la ACNU. 
• Congreso virtual: Se ha valorado la posibilidad de hacer un Congreso Virtual de 

Ciencias Morfológicas, en conjunto con la Cátedra de Histología y Embriología de 
la Universidad de Córdoba, Argentina. Belén se encargará de hacer los trámites 
correspondientes. La información se divulgará por la lista y la página web. 

• No se entregó informe sobre los efectos del bloqueo porque no teníamos las 
afectaciones que se debían recoger. 

• La presidenta participó en la reunión anual de presidentes de sociedades 
científicas de la salud en enero, y en una conferencia del jefe de la Editorial de 
Ciencias Médicas en el mes de marzo. 
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